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Stadt Bramsche 

 
 

 
Protokoll 

über die 10. Sitzung des Ortsrates Pente 
vom 02.05.2019 

OT Pente, Bürgerhaus, Kleine Egge 8, 49565 Bramsche 
 

Anwesend: 
 

Ortsbürgermeister 
Herr Frank Kresin  

Mitglieder SPD-Fraktion 
Herr Ralf Bergander  
Herr Axel Melke  
Herr Sören Schwarze ab 18:30 Uhr zu TOP 9 

Mitglieder CDU-Fraktion 
Herr Claas Hundeling  
Herr Carsten Johannsmann  

Mitglied Bündnis 90/Die Grünen 
Herr Michael Kruse  

Parteilos 
Herr Dr. Peter Cramer  

Protokollführer 
Herr Guido Woelki  
 
 
Abwesend: 

Mitglieder SPD-Fraktion 
Frau Anita Müller  
 
 
Beginn: 18:05    Ende: 18:40 
 
Tagesordnung: 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
 1   Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 
  

 2   Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung   

 3   Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 14.02.2019 
 

  

 4   Bericht des Ortsbürgermeisters   
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 5   Einwohnerfragestunde   

 6   Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der Ortschaft Pente 
 

  

 7   Prioritätenliste 2020 für den Ortsrat Pente WP 16-21/0609  

 8   Beantwortung von Anfragen   

 9   Anfragen und Anregungen   

 10   Einwohnerfragestunde   

 
 
ÖFFENTLICHE SITZUNG 
 
TOP  1 Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und 

Beschlussfähigkeit 
 

 
OBM Kresin stellt die ordnungsgemäße Ladung und die Beschlussfähigkeit des Ortsrates Pente fest.     
 
 
 
TOP  2 Feststellung/Ergänzung der Tagesordnung  
 
Eine Ergänzung der Tagesordnung wird nicht beantragt.  
 
 
TOP  3 Genehmigung des Protokolls der Sitzung vom 

14.02.2019 
 

 
OBM Kresin lässt über die Genehmigung der Niederschrift abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis:   7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
  
 
 
TOP  4 Bericht des Ortsbürgermeisters  
 
OBM Kresin berichtet, dass die Schwellensanierung „Am Mittellandkanal“ abgeschlossen worden ist. 
 
OBM Kresin informiert über folgende Termine: 
 

 Ferienspaß am 10.07.2019  

 Wegebegehung am 19.09.2019  
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TOP  5 Einwohnerfragestunde  
 
-  
 
 
TOP  6 Mittel zur Pflege der örtlichen Gemeinschaft der 

Ortschaft Pente 
 

 
OBM Kresin lässt über folgende Mittelvergaben abstimmen: 
 

 Reparatur Beleuchtung Bushaltestelle (95,80 €) 

 TV Pente – Zuschuss zur Förderung der Jugendarbeit (700,00 €)  
 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
 
 
TOP  7 Prioritätenliste 2020 für den Ortsrat Pente WP 16-21/0609 
 
Beschlussvorschlag: 
 
Die Prioritätenliste für das Haushaltsjahr 2020 wird mit folgender Änderung beschlossen. 
 

 Sanierung Karweg (Abschnitt zwischen Marschweg und Zitterweg) 
 
Abstimmungsergebnis:    7 Stimmen dafür 
     0 Stimmen dagegen 
     0 Enthaltung 
 
 
 
TOP  8 Beantwortung von Anfragen  
 
ORM Johannsmann ist mit der Antwort auf seine Bitte, den Anlieger zum Versetzen des Zauns auf die 
tatsächliche Grundstücksgrenze aufzufordern, nicht zufrieden. 
Hier habe ein Anlieger zu Unrecht einen Zaun auf öffentlichen Grund errichtet. Er versteht nicht, 
warum es nicht möglich sein sollte, diesen Anlieger aufzufordern, diesen Zaun auf die Grenze seines 
Grundstücks zurückzusetzen. 
 
OBM Kresin teilt die Auffassung von ORM Johannsmann. Er erläutert, dass Benutzer des bislang 
gewidmeten Weges nun das Waldgrundstück des anderen Anliegers nutzen würden, was dieser nicht 
möchte. Der Ortsrat wünscht daher, dass das ehemalige Wegegrundstück weiterhin im Eigentum der 
Stadt verbleibt, auch wenn es nicht mehr öffentlich gewidmet ist. 
 
 
TOP  9 Anfragen und Anregungen  
 
9.1 
OBM Kresin erinnert daran, dass der Spiegel an der Einmündung Am Mittellandkanal/alte B 68 
ersetzt werden muss. 
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9.2 
OBM Kresin bemängelt, dass die Schäden am Moorweg (Wurzelaufbrüche Höhe Küpker und 
Durchlass bei Rodefeld) nach wie vor nicht behoben worden sind.   
 
9.3 
OBM Kresin kritisiert, dass der Wasserband die anlässlich von Leitungsverlegungsarbeiten 
aufgebrochene Fahrbahn entlang des Zitterwegs immer noch nicht asphaltiert hat. 
Die Verwaltung soll den Wasserverband an die Erledigung der Arbeiten erinnern. 
 
 
 
TOP  10 Einwohnerfragestunde  
 
Ein Bürger bemängelt die Beleuchtungslücken am Burggartenweg, zwischen Kanalbrücke und 
Unterführung B 68, und am Zitterweg, zwischen Burggartenweg und Ortseingang.  
Diese sollten geschlossen werden, wobei die Kosten durch den Einsatz von solar- und 
windbetriebenen Leuchten niedrig gehalten werden könnten. 
 
ORM Dr. Cramer sagt zu, dass der Ortsrat dieses als Anregung aufnimmt. 
 
 
 
 
Frank Kresin  Guido Woelki 
Ortsbürgermeister  Protokollführer 
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